Arte de los nuevos medios o new media art

En búsqueda de su definición

Como decíamos en *Wikipedia* se lee "**arte de los nuevos medios**" y dice sobre ellos que se refiere "a obras que se sirven de las tecnologías de los medios de comunicación emergentes y exploran las posibilidades culturales, políticas y estéticas de los mismos".

Ahora, vayamos a los textos del curso "new media art" en *Aula Mentor* coordinado por la artista visual española Denica Veselinova Sabeva con textos de Iury Lech, Concha García, Abelardo Gil-Founier y María Andueza.

Se exponen varios puntos de vista sobre el tema. Aunque no ahondan en la complejidad de la materia. En la línea de la enciclopedia libre se presenta a Tribe y Rana que "mantienen que arte de los nuevos medios no es un movimiento al estilo de los surrealistas, sino que engloba a proyectos artísticos que hacen uso de las nuevas tecnologías de los medios digitales y cuyo objetivo se encuentra en las posibilidades estéticas, culturales y políticas de estas herramientas. Por tanto, el arte de los nuevos medios no se define por las tecnologías utilizadas sino por la implantación de estas tecnologías para fines experimentales o críticos".

El comisario y crítico de arte italiano **Domenico Quaranta** señala que *el new media art* no se identifica ni con un género ni a un movimiento artísticos ni tampoco pueden considerarse como un simple medio para la creación artística. Según su opinión, una obra de arte, haya sido realizada o no con tecnología, es clasificada como new media art cuando es producida, exhibida y comentada dentro de un contexto de un mundo del arte considerado new media art.

Por su parte, el reputado teórico e historiador **Lev Manovich** sostiene que *new media art hace referencia a todo el arte basado en las tecnologías informáticas (ordenador) y en las tecnologías digitales (Internet), desde las primeras experimentaciones de los años setenta hasta los desarrollados recientemente.*

En fin, El **arte de los nuevos medios** o *new media art*, es un término que se utiliza con frecuencia, pero sobre su definición precisa hay muchas diferencias. Solo podemos sugerir #quédiseñenellos!.